
第2324回 (2016.7.6（水）くもり時々晴れ NO.1704）

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／岩崎 浩 ●幹事／上森英史 ●会報／多林美智子

会員数 101名
（正会員 100名 名誉会員 1名）

宮永君、永島（正）君、中村君、田淵君、髙橋君、
種田君、上森君 リーダー退任：荒川（圭）君、（正会員 100名 名誉会員 1名）

ビジター
メーキャップ
小土井君（7/3全国青少年交換委員長会議 コンベ
ンションルームＡＰ東京） 大野君（7/8 Ｒｏｔａｒｙ Ｅ
-ClubSunrise of  Japan）
今週のお祝い
スマイルBOX 205,000 円 （205,000円）

種田君、 森君 リ ダ 退任 荒川（ ）君、

長谷川（進）君、長谷川（渉）君、林君、今出君、岩崎
（稔）君、永島（清）君、野坂（裕）君、小椋（理）君、杉
本君、梅田君 創立記念日祝：江原君、黒見君、宮本
君、野坂（美）君、尾沢君、中田君、岡君、結婚記念日
祝：江原君 6/9 宮永社長就任コンペで29位の特別
賞で40型テレビが当たりました。6/12 大山平原の月
例Ａ組で優勝しました。7/2 初孫が6/2に誕生して宮
参りを終えて7人家族と賑やかになりました ＊今出君

イ , 円 （ , 円）
会長就任：岩崎（浩）会長 幹事就任：上森幹事 理
事就任：足立（博）君、舩田君、林君、井上（賢）君、
宮本君、永見君、永島（清）君、野坂（美）君、植田
君 リーダー就任：赤山君、荒川（圭）君、大道君、
石部君、伊藤君、木山君、長棟君、中村君、多林君、
髙田（剛）君 会長退任：野坂（美）君 幹事退
任：伊藤君 理事退任：井上（賢）君、岩崎（浩）君、

参りを終えて7人家族と賑やかになりました。＊今出君
ゴルフコンペ優勝しました。 議長就任しました。：尾沢
君 6月3日夕方、急に胸の痛みを感じ、労災病院に
入院致しました。その節は、当クラブからお見舞いを頂
きありがとうございました。もうすっかり良くなりました。
種田君 この度、米子東ＲＣを退会させて頂きます。長
年のご厚情に心より感謝申し上げます。ますますのご
発展をお祈り致します。：内田君

幹事報告
１． 委員会予算の修正は7/8までにお願いします
２．Ｒ財団寄付上期会費に同時請求のご案内をＦＡＸ

会長挨拶
裏面、クラブ運営方針と一緒に掲載 本日のお食事

３．7月ロータリーレート1ドル102円
４．佐藤地区ガバナー事務所閉鎖のお知らせ
５．庄司地区ガバナー事務所のご案内
６．池上正地区ガバナーエレクト事務所開所のご挨拶
７．米子南ＲＣより創立30周年記念誌発刊（ＤＶＤ）
８．阿南南ＲＣより奉仕計画ノート2部
９．例会変更のお知らせ

鳥取中央ＲＣ 7/11（月）⇒7/6（水）移動例会
次回プログラム

鳥取中央 / （月） / （水）移動例会
ビジター受付あり

鳥取北 7/12（火）夜間例会 〃
倉吉 7/12（火）会場変更 事務局にて受付
鳥取 7/14（木）夜間例会 〃
鳥取西 7/15（金）ガバナー公式訪問夜間例会

ビジター受付あり
倉吉中央 7/20（水）⇒7/23（土）納涼家族例会 〃

次回プログラム
7/13 「ロータリーの友」紹介 雑誌委員会

「理事抱負」
足立博俊 クラブ広報理事
永島清孝 奉仕プロジェクト理事
面谷博記 Ｒ財団理事
舩田正一 クラブ管理運営理事



「クラブ運営方針」 会長 岩崎 浩

本年度の会長方針のテーマとして「温故知新 ロータリーの良さを再認識しよう」を
上げさせていただきました。

米子東ロータリークラブは、本年度で創立４９年目を迎えます。
ちなみに東のスポンサークラブの米子クラブは６４年目、同じスポンサークラブの境港クラブは５３年目となり
わが米子東クラブは第二グループでは３番目に歴史があるクラブであります。
次年度創立５０周年を迎えるわけですが、これもひとえに創立時に大変ご苦労されたチャーターメンバーの
方々や、先輩諸兄の継続的な努力の成果であります。
古きを訪ね新しくを知る、私も今後、改めて米子東クラブの歴史を振り返ってみたいと思いますし、最近入会
された方々に、会長挨拶を通して、これまでの輝かしい伝統と歴史を紹介していこうかなと思っております。
歴史を紹介することにより多くの方に米子東ロータリークラブ及びロータリークラブの良さを再認識して頂き歴史を紹介することにより多くの方に米子東ロータリークラブ及びロータリークラブの良さを再認識して頂き、
そして米子東ロータリークラブの未来像を思い描けていけるような一年間にしたい。「温故知新 ロータリーの
良さを再認識しよう」という本年度会長方針のテーマは、そんな思いを込めております。

ジョンＦ・ジャームＲＩ会長のテーマは「人類に奉仕するロータリー」です。
庄司 尚史２６９０地区ガバナーのスローガンは「地球のため 世界のため」です。

ＲＩ会長及び庄司ガバナーが本年度ロータリーに求めていることを私なりに理解したことを、米子東ロータリー会長 本年 私 解 、米 東
クラブに当てはめると次のようなことになるのかなぁと思います。

1 さらなる会員増強を図り、将来に米子東ロータリークラブのリーダーとなれるロータリアンを増やしましょう。
2 米子東ロータリークラブ５０周年に向けて全会員が同じ目標に向かって進みましょう。
3 ポリオウィルス常在国はロータリークラブの財団寄付によりアフガニスタン及びパキスタンの２カ国となりまし

た。米子東ロータリークラブもさらなる財団支援でポリオ撲滅活動に協力しましょう。
4 市民に認知される米子東ロータリークラブになりましょう。

以上のことをふまえて米子東ロータリークラブの重点方針を上げさせていただきました。

１ 会員増強 １１０名を達成しよう。
２ ロータリーを楽しく、活性化しよう。
３ 家族会・家庭集会・夫人の会を充実させよう。
４ ロータリー財団への支援を積極的に行い、年次寄付及びロータリーカード普及率の目標を達成しよう。
５ 各大会 行事に積極的に参加しよう５ 各大会、行事に積極的に参加しよう。
６ 友好クラブへの理解を深めよう。
７ ＲＩ会長賞を受賞しよう。

会員の皆さん一人一人のご理解と力添えがなければ、私一人では何も出来ません。
米子東ロータリークラブの仲間を信じそして頼りにし一年間頑張る所存です。
会員の皆様及び家族が楽しく出席したいクラブ運営を私なりに精一杯努めてまいりたいと思います。
一年間どうか宜しくお願いします。

まず、幹事は何をしなければいけないのかなという事で５年間のそれぞれの
運営計画書を少し勉強させていただきました。

当時は繰越利益があったのですが、この５年間でだんだん少なくなってきて
おります。
そういう事もあって予算をもう一度練り直してくれと各リーダーにお願いしております。う う事も 予算 もう 度練 直 く 各 願 す。
数字としてはそういう風になっておりますので、今度はお金を出すのではなく皆さんの知恵を出していただ
いて、その知恵で、来年度は５０周年を迎えるわけですので、皆さんと共に迎えることが出来たらなという風
に思っております。
今年度４９周年岩崎年度を、岩崎会長が述べられた指針、楽しいロータリー活動をしようという事の実現に
向けて、岩崎年度が思うような会になることを皆さんと共に誓いを申し上げて幹事の抱負とさせていただきま
す。１年間宜しくお願い致します。


